

Ils ne comprennent rien !

Quand nos membres actifs de l'association S-P-F, dont une grande majorité des Français partage l'avis qu'il faut renverser la table pour envisager autre chose au sein des institutions qui gèrent les affaires de la France, notamment la Gouvernance (l'exécutif) et le Parlement (le législatif), proposent des socioprofessionnels proches des préoccupations des Françaises et des Français, qui connaissent sur le bout des doigts leur métier pour siéger dans chaque ministère comme dans chaque nouvelle chambre d'activité et sociale dans un Parlement unique regroupant l'Assemblée nationale et le Sénat : cela veut dire que toute personne de qualité, d'honnêteté, de disponibilité, d'intégrité, etc., à condition de n'être pas partisan d'une idéologie quelconque ou membre d'un parti politique, peut présenter sa candidature pour faire partie des membres « socioprofessionnels ». Et non « techniciens », comme il se laisse entendre dire sur tous les médias en ce temps de crise.

En effet, nous dénonçons cette démocratie de façade, où l'ensemble de la classe politique en a fait ses « choux gras » au détriment du Peuple, en tuant progressivement les libertés collectives et le bien public dans le seul but d'acquérir le « Pouvoir » et donc de préserver leurs propres intérêts partisans. La seule alternative pour que le Peuple soit et reste « souverain », comme dans la définition initiale du mot « démocratie », c'est de changer le contenu des différentes institutions avec lequel tous les citoyens pourront échanger régulièrement et enfin participer aux décisions publiques importantes et à la vie politique de la France.

C'est pourquoi le seul paradigme qui se prête à un échange collectif quasi permanent est celui de la Sociocratie. Un pays, c'est comme une entreprise : cela se gère avec des gens compétents, à tous les niveaux de l'organigramme, qui n'ont qu'un seul intérêt ; celui de trouver les meilleures solutions pour prospérer honnêtement et se sentir responsables de leur « bien-être », en harmonie (en liaison permanente) avec le reste de la société interne comme externe.

L'association S-P-F a développé et mis au point les bases d'une gouvernance sur ce concept dans plusieurs ouvrages « Réveillez-vous », « Le Manifeste », « Nouvelle gouvernance », « Diagnostics et Ordonnances », « Une autre gouvernance pour le 21^e siècle et les suivants », « La Sociocratie-Populaire-Française — recueil », ainsi que sur son site Internet.

Aussi, quand nous disons « qu'il faut renverser la table », sans aucune violence évidemment, le changement au sein de nos institutions est devenu primordial !

Nous pensons que les Français et les Françaises, quand ils auront pris connaissance de ce nouveau paradigme, concevront que son application ne peut qu'améliorer leurs conditions de vie sociale, professionnelle, familiale...

Merci de nous avoir lus ou écoutés !
Pour la Sociocratie-Populaire-Française,
Son secrétaire général,
Patrick REBIERRE.

